

¿Y, los valores?

La pérdida de valores, por desgracia, viene de muy atrás en la actual sociedad; naturalmente la crisis económica que estamos sufriendo también está influyendo considerablemente en dicha pérdida. En tal sentido se puede afirmar que los valores de referencia han sido, son y serán un referente muy importante, para la convivencia.

Por otra parte, cabe recordar que los valores humanos han jugado un papel tan importante en la convivencia y en la vida de la humanidad que parecen estar, hoy más que nunca, sino en el baúl de los recuerdos, en el olvido.

Finalmente, considero importante manifestar que los valores humanos son de vital importancia, igual que para el marino la brújula, que le orienta y le guía, indicándole su ruta a través de los océanos.

Jesus Domingo Martinez